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PROJETO DE LEI Nº. 043/2022  - 18/04/2022 

Autor: Josivaldo Barros 

Ementa: Dispõe sobre manutenção gratuita de LIO (Lentes 

Intra-Ocular), após cirurgia de Catarata a pacientes no 

município de Petrolina e dá outras providências. 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DE PETROLINA aprova e o Senhor prefeito sanciona a seguinte lei: 

 

Art. 1º Fica a o Município responsável pela manutenção da LIO (Lentes Intra - Ocular) 

periodicamente gratuita de pacientes após cirurgia de cataratas. 

 

Art. 2º Os pacientes que realizaram cirurgia de cataratas terão manutenção das lentes gratuitas. 

 

Art. 3º Serão contemplados assistencialmente a manutenção das lentes os pacientes que: 

 

I - Realizaram cirurgias na rede pública municipal; 

II - Comprovarem renda mínima de um salário; 

III - Residirem no município de Petrolina; 

IV - Idosos acima de 60 anos. 

 

Art. 4º As despesas decorrentes do cumprimento desta Lei correrão por conta de dotação 

orçamentária própria, suplementada se necessário. 

 

Art. 5º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação. 

 

JUSTIFICATIVA 

O presente Projeto de Lei, que “Dispõe sobre manutenção gratuita de LIO (Lentes Intra - Ocular) 

após cirurgia de cataratas.  

A proposta ora apresentada visa minimizar o sofrimento de pacientes que não tem como custear 

despesas com a manutenção das lentes, tendo em vista o custo ser acima de 1.000.00 por lentes, e 

uma pessoa que ganha um salário mínimo não tem condições de custear.  

A LIO (Lentes Intra - Ocular), deve ser implantada em substituição ao cristalino opaco (catarata). 

A LIO é implantada de forma definitiva, para que não precise manutenção. Raramente esta LIO 

pode apresentar problema de opacacificação e necessitar ser explantada. Outros problemas, como 
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dificuldade de adaptação, mal posicionamento ou reação inflamatória, podem necessitar de 

manutenção.  

Algum tempo após o implante, alguns pacientes necessitam realizar limpeza com Laser, mas esta 

limpeza é também da cápsula original do cristalino que pode opacificar em contato com a LIO. 

Diante do exposto, peço atenção dos Nobres Pares para a aprovação deste importante Projeto. 

 

Sala das Sessões, 18 de Abril de 2022. 

 

JOSIVALDO A. BARROS 

Vereador 
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